

ÉQUIPER LES NOUVELLES UNITÉS AMBULATOIRES INTÉGRÉES 2 MILLIONS \$



Regrouper toutes les unités ambulatoires externes intégrées pour tisser des liens plus étroits entre des spécialités médicales et organiser des soins encore plus accessibles

Ces dernières années, il est devenu important de favoriser les unités ambulatoires. Le regroupement de ces unités dans un même lieu augmentera notamment l'expérience de soins et diminuera les listes d'attente. Les unités ambulatoires modernisés et agrandies offriront des soins à l'interne en mode face à face ainsi que des soins virtuels et ce, grâce au progrès de la télésanté. La télésanté permettra des consultations à distance pour plusieurs patients, donc moins de déplacements pour eux et les médecins.



« Quand j'ai eu un diagnostic de cancer du sein en décembre 2012, j'étais bouleversée. Heureusement, j'ai pu être traitée très rapidement. J'ai eu un rendez-vous dès le lendemain avec un chirurgien de l'Hôpital régional Chaleur pour une mastectomie partielle et des traitements d'hormonothérapie. Les médecins et le personnel ont tous été extrêmement compétents et humains. Pendant mon congé de maladie pour le cancer du sein, mon conjoint a été transféré à St-Jean pour une chirurgie cardiaque. Il a, lui aussi, été en mesure de faire tous ses suivis par la suite à Bathurst, par téléconférence.»

SANDRA PITRE,

INFIRMIÈRE EN SANTÉ PUBLIQUE, ZONE 6, RÉSEAU DE SANTÉ VITALITÉ

L'EXCELLENCE, C'EST S'INVESTIR POUR DIMINUER LES LISTES D'ATTENTE EN AMÉLIORANT L'EFFICACITÉ DES ÉQUIPES DE SOINS

